



65 kleine und große Sportler ließen sich die vierte Auflage des Nikolauslaufes nicht entgehen, hier starten die Jüngsten.

Foto: privat

Arnd Lander führte Hauptfeld an

65 kleine und große Sportler trafen sich am Bootshaus, um den 4. Nikolauslauf abzuspulen.

Die Jüngsten liefen eine Meile, die Großen machten sich auf den Kurs nach Holzhausen.

Von ANDRE KOBSCHE

Laufsport. Bessere Bedingungen hätten sich die Veranstalter des 4. Stralsunder Nikolauslaufes nicht wünschen können. Bei eher frühlingshaftem Wetter begrüßten der Stralsunder Ruderclub und Jörg Oprezka vom Sportfachgeschäft

Laufschritt 65 begeisterte Sportler am Bootshaus. Für die kleinsten Flitzer wurde ein Meilenlauf auf der Sundpromenade angeboten. Auf dem Fünf-Kilometer-Wendekurs nach Holzhausen dominierte Jens-Uwe Glander (SV Motor Barth) von Anfang an das Rennen und beendet nach 18 Minuten und 59 Sekunden

vor Bernhard Hönsken (20:27 Minuten) vom Dunkelziffer-Verein und dem Stralsunder Gunter Zimmermann (23:53 Minuten). Andris und Katrin Denn belegten mit ihren Kindern Oliver und Daniel die nächsten Plätze. Im Hauptlauf über knapp zehn Kilometern fuhr Arnd Lander (Fachhochschul-Sportgemeinschaft Stralsund) mit einer Laufzeit von nur 35 Minuten und 55 Sekunden erneut einen Sieg ein und erhielt dafür einen Pokal.

Zweiter wurde Kai-Uwe Pöbel (36:11 min.), dicht gefolgt von Richard Kinder, der nur vier Sekunden später die Ziellinie überquerte. Philipp Ahlhaus (37:49 min.), Kai

Sokolowski (38:28min.) und Hans Grabe (38:57 min.) platzierten sich auf den folgenden Rängen.

Die Senioren Dietrich Matke (44:02 min.) und Werner Freiberg (49:34 min.), beide M 65, zeigten so manch Jüngerem die Hacken. Der 70-jährige Edgar Raschauer (60:04 min.) spulte seine Kilometer als ältester Starter routiniert ab. Bei den Frauen erreichte Bärbel Kämpfer (47:02 min.) vor Claudia Zech (51:11 min.) und Kerstin Dammann (52:22min.) als Erste das Ziel.

Mit Tee und Obst konnten sich die Sportler stärken, und für die Kleinsten hatte der Nikolaus eine süße Überraschung mitgebracht.